



am Samstag
29. September 2018
um 16.00 Uhr
auf dem Marktplatz
in Barth



Pommern – Dinner – International

Unser Pommern-Dinner findet in diesem Jahr wieder im Rahmen der



Die Barther treffen sich mit ihren Gästen am **29.09.2017 um 16.00 Uhr** in der „guten Stube“ der Stadt – auf dem Marktplatz – zu einem magischen Picknick ganz in den Pommernfarben **Blau** und **Weiß**: mit Freunden, Musik und jeder Menge Spaß!

Essen, Getränke, Teller, Gläser, Besteck und – in den Farben **Blau** oder **Weiß** – Tischtuch und Tischdekoration (Kerzen, Blumen usw.) bringt jeder selbst mit. Wer mit wem sitzt, ergibt sich spontan, viele neue Bekanntschaften werden geschlossen.

Die Veranstaltung macht es erforderlich, dass man sich mit seinen Begleitern über den Transport von Tischen und Stühlen und vielleicht auch über den Personentransport abstimmt.

Damit Ihre Teilnahme aber nicht an einer fehlenden Transportmöglichkeit scheitert, würden wir uns auch um einen Tischplatz für Sie kümmern, wenn Sie diesen Bedarf rechtzeitig bei uns anmelden:

info@willkommen-in-barth.de ■ 038231 6790
WILLKOMMEN IN BARTH e.V. ■ Blaue Wiese 8 ■ 18356 Barth

Bei Regen weichen wir in die teilüberdachte Freizeitsportanlage in der Bertolt-Brecht-Straße mit Zufahrt über die J.-R.-Becher-Straße aus.

In diesem Falle informieren wir unter: www.willkommen-in-barth.de

Das *Pommern-Dinner* wird unterstützt durch:

